

06 de agosto de 2018 - 10:18 a.m.

## Abren clases para bailar, con mucha ‘gozadera’, en el festival Petronio Álvarez



Tomado de @PetronioCo

Vueltas, manejo de pañuelo y el ritmo de la ‘arrechera’ serán parte de la cátedra gratuita de la maestra Olivia Arboleda en el centro cultural de Cali.

---

Por: Mario Baos / BLU Radio

El retumbar de las marimbas y tamboras en el Festival de Música de Pacífico Petronio Álvarez no dejan que ningún pie se quede quieto, por eso la Secretaría de cultura de Cali abrió clases gratuitas para aprender a moverse con destreza en todos los ritmos.

Las clases son dictadas por la maestra Olivia Arboleda desde el pasado 3 de agosto y se repetirán el próximo viernes 10 con las que se busca ‘inyectar de sabor’ a quienes quieren llegar a los cinco días de fiesta bien preparados.

**Es que en la versión XXII del festival se contará con más de 3.500 artistas en escena provenientes de 27 municipios de cuatro departamentos que harán vibrar a más de 300.000 asistentes en la Unidad Deportiva Alberto Galindo.**



**Petronio Álvarez**

@PetronioCO



[#AEstaHora](#), en la [@CaliCultura](#), se realiza el taller de danza con las cuatro modalidades del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez a cargo de Olivia Arboleda Cuero y su grupo de jóvenes sabedores. [#Petronio2018](#)

15:29 - 3 ago. 2018



23



Ver los otros Tweets de Petronio Álvarez

La maestra Olivia también estará acompañada de su grupo de jóvenes sabedores quienes son reconocidos por llevar cada uno de sus pasos el legado cultural del pacífico, demostrando el significado de la ‘arrechera’ y sus pañuelos al aire.

Se espera que a estas clases asistan alrededor de 400 personas desde las 2:00 p.m. a las 5:00 p.m. quienes no requieren previa inscripción.

Si desea conocer más puede comunicarse al celular: 315 679 2675.